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第２６７５回 例会報告                    ２００９年４月１７日 

ゲスト並びにビジター紹介 なし  

誕生祝 ４月３０日 辻 浩さん夫人 今ほど、私の一人しかいない妻、キョウコの誕生日を祝って頂きま

してありがとうございます。３０日に５８歳になります。６０歳までもう少しあると言う事で頑張ってい

ます。我がクラブには、めちゃくちゃにどうのこうのと言う方がおいでになりますが、その気持ちが分る

ような分らないような…。気持ちだけは先に進むのですが体と足が前に向かなくなって来ました。これか

らも仲良く喧嘩をしながら過して行きたいなあと思っております。本日はどうもありがとうございました。 

会長挨拶 大村会長 皆さんこんにちは、桜の花も散りかけまして、もう間もなく葉桜になりそうなこの

頃です。だんだん暖かくなるような気候かと思いましたら、ここ２・３

日は肌寒い気候が続いておりまして、今年の気候は不規則でこの先がい

ろいろと思いやられる今日この頃の天気でございます。 

ロータリークラブもＧＳＥと言う事でスケジュールが入っておりま

す。先日お話しました様にカナダから５名の方が、２６１０地区におい

でになり、２２・２３日に魚津、滑川、魚津西の３クラブでとこの魚津・

滑川地区をご案内する予定にしております。２２日は１５：００からス

ギノマシンさんの早月工場を見学させて頂く予定になっておりますので杉野さんよろしくお願いいたしま

す。また１７：３０から炉端山海でウェルカムパーティを予定しており時間の許す方はご参加をお願いし

ます。クラブではいろいろ行事が次々と計画されております。５月１７日、地区協議会が金沢で予定され

ております。年１度の協議会でございます。次年度を盛り上げて行くためにも魚津クラブがこぞって出席

をお願いします。５月２２日には韓国の釜山釜一の方がお見えになります。そう言う事で次々とスケジュ

ールがありますので、クラブの皆様方にはよろしくお願いしたいと思います。 

今日の植木講座です。桜の花は皆薄い花が多いのですが、これは中国から伝来しまして「花ずほう」と

言い葉の出ない先に可愛らしい花が咲きます。背丈は２～３mで何本も根っこから立つ木でございます。 

幹事報告 地区ロータリーアクト委員会 地区の大会。６月６日：前夜祭、７日：本大会、金沢都ホテル、登

録料：前夜祭は４，０００円、本会議が４，０００円＋二次会費２，０００円です。参加は事務局まで。 

魚津青少年育成市民会議 総会の案内、５月２０日 pm７：００、市役所委員会室、懇親会：ホテルグラン

ミラージュ、費用：３，０００円、参加は事務局まで。 

第２９回しんきろうマラソン実行委員会 当日の役員委嘱依頼、先方より大村会長を参与とのご指令あり。 

ボリショイサーカス 富山公演 ７月３０日～８月２日、４日間９回公演、費用:４，５００円、特別割引なし、

事前登録必要、見られる方は事務局まで 

ＢＢＴから 前々回の二科展鑑賞の御礼 

その他 次年度の理事会に承認を得て、次年度の地区インターアクト委員に野澤君を推薦し承認を得た。 
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出席報告 第２６７５回 出席者：２９名 欠席者：５名 出席率：８５％  

 メイキャプ済：池上、松田、武隈 

第２６７３回  メイキャップ：なし  ９７％で変わらず 

ニコニコボックス なし 

委員会報告など 釜山釜一委員会 辻 浩委員長 スケジュールについては先方の会長さんにＦａｘします。

５月２２日に１１：４５ 富山空港に着いて五箇山を観光し、その晩はホテルグランミラージュで夜間例会、

宿泊とします。２３日（土）、朝８：００頃から飛騨の高山、新穂高ロープウェイを予定しています。（会

長ほか有志６名で下見済み）。１８：００から金太郎温泉でさよならパーティを考えています。２２日にホ

ームスティ希望の方は辻まで。（個別のお願いがあるかも）。ビール券、商品券の協力をお願いします。 

インターアクト委員会 野澤委員長 明日、２６１０地区のインターアクトの委員会が行われます。金沢

の勤労者プラザで１３：００から。内容は自己紹介の後、副委員長から一年間の活動報告。海外研修の報

告を私が指名を受けています。その後は次年度の活動計画と言った内容です。次年度の承認を得たと言う

事で行ってきます。 

本日の卓話 清水さん ・・・【魚津城代 吉江 織部の里、米沢をたずねて】  

皆さんこんにちは。今、ＮＨＫの大河ドラマ「天地人」が入っておりまし

て今月末の２６日から３回に渡り「魚津城の戦い」があると聞いております。

ＮＩＣＥＴＶからも原作者を呼んで講演会をやるなど、いろいろな事が企画

されています。今日はビデオで写した「上杉まつり」の「武帝式」の様子を

紹介します。写していた時は分らなかったが、編集していた時にその中に上

杉謙信が魚津城で詠われた詩が流れている事が分りました。 

その後については、魚津城の研究会の方々と調査した結果については、皆さまのお手元に資料をお渡し

させて頂きました。戦いの事につきましてはテレビでも放送されると思いますが、３千人とも５千人とも

言われる人が魚津城で玉砕をした訳であります。その他に子供がいたり奥さんがいたり、そういう人達も

全部玉砕し、堀に身投げをしたと言う事や、その後、雨の降った日に白い着物を着た女の人が鐘を鳴らし

て弔いをしていたとかと言う噂がある事なども書いてあります。 

上杉謙信が滋賀県の方からヘッドハンティングして来たと言われている松倉城の城代で川田備前？の守

が持っていた刀が寄付されたようで魚津市にあります。刀の持ち手のところに川田備前の守と言う彫り物

があるものです。今度、２０日に感謝状を頂きますが、魚津城に関わる上

杉の軍略とか、魚津１２人衆とか、景勝とか、織田信長と前田利家、利長、

利常などの５０数点のものを寄付いたしますので、今後いくつか披露され

ると思っております。 

私は清水と言う名前ですが、地名では友道清水と言うところにありまし

て、魚津城のすぐ上の方は友道で、下沼、上沼、石黒、そして清水と言う

地名になっております。上は中島とかに

なっております。昔の地名の中には大光

寺には館（タチ）というのがあったりし

て、地名にはまだまだいろいろ残ってい

るなあと思っております。 

それではビデオに入ります。【以上】 


